

Mar del Plata, Sábado 6 de Noviembre de 2021

EN EL PASEO ALDREY

Se viene la 6° edición de MDP Emprende

El evento es organizado por la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales de la Universidad Nacional de Mar del Plata y la Secretaría de Desarrollo Productivo e Innovación de la Municipalidad

El miércoles se realizará #MDPEmprende2021, un evento de carácter libre y gratuito que está dirigido a emprendedores locales y personas con ganas de despertar su espíritu emprendedor, estudiantes, docentes, empresarios y público en general. Se desarrollará en el Centro Cultural Estación Terminal Sur del Paseo Aldrey, ubicado en Alberti y Sarmiento, de 15 a 21 y cuenta con inscripción previa.

El evento es organizado por la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales de la Universidad Nacional de Mar del Plata y la Secretaría de Desarrollo Productivo e Innovación de la Municipalidad, con el apoyo de numerosas instituciones locales vinculadas al ámbito socio-productivo, profesional, tecnológico y educativo de la ciudad.

Fernando Muro, secretario de Desarrollo Productivo, expresó que «MDP Emprende propone un espacio de participación para la comunidad emprendedora, genera nuevos vínculos, conexiones con empresarios, mentores,

inversores e instituciones de apoyo emprendedor, procurando el intercambio de ideas y experiencias que fomenten la innovación y la generación de ideas de negocio».

La jornada -que tendrá medidas de prevención sanitarias- contará con exposiciones de empresarios locales con trayectoria, diversos paneles de emprendedores locales que con testimonios que inspirarán, y harán reflexionar sobre el uso de las nuevas tecnologías para potenciar los emprendimientos productivos de la ciudad.

En simultáneo, tendrán lugar las mesas de mentorías y consultorías con empresarios y profesionales destacados con quienes podrán dialogar, a través de una cita programada. También tendrán participación diferentes instituciones que conforman las redes de apoyo y asesoramiento a emprendedores a nivel local.

Para la inscripción al evento o acceder al cronograma de la jornada, se puede ingresar en <https://bit.ly/3EHI9FJ>. Es importante informar que,

además, será transmitido en vivo vía streaming a través de YouTube desde <https://bit.ly/3GQIUPW>

Colaboran con este evento diversas organizaciones de la ciudad que apuestan al desarrollo de la innovación: Programa Acompañando Emprendedores (FCEyS), Incubadora de Empresas de la UNMDP, Incubadora UCIP, Fundación de la UNMDP, Club de Emprendedores, Consejo Profesional de Ciencias Económicas de la Provincia de Buenos Aires, ATICMA, Cluster de Energía Mar del Plata, Colaboratorio de Innovación Tecnológica UFASTA, Universidad CAECE, CeDet, Asociación de Diseñadores Gráficos Costa Atlántica, Parque industrial MDQ, Red Motiva, ADIMRA, Entramar, CACE, Cámara de Cervecerías Artesanales MdP, CIMMAR, ACIA MDP, Cámara Textil, Mar del Valley y Fundación Proyectar.

Asimismo, acompañan la realización de este evento las siguientes empresas: HAVANNA, Banco Nación,



Punto MKT, Canal 10 - Ahora Mar del Plata, Canal 2 - Diario La Capital, Canal 8, Canal Universidad, MAGNA COMUNICACIÓN, MERCADOS Y

EMPRESAS, MAGAZINE EMPRESARIO, WOW INNOVACIÓN, Electroterma, Gráfica Tucumán, Ecolan-Datacenter, Papiks y Paseo Aldrey.

Exitosa Semana de Mar del Plata en la City porteña

Con una importante oferta gastronómica, hotelera y cultural comenzó la Semana de Mar del Plata en la ciudad autónoma de Buenos Aires (CABA).

Hasta el 7 de este mes, en el patio de los Lecheros del barrio porteño de caballito, quienes se acercan podrán degustar de platos típicos y exclusivos de los restaurantes y chefs marplatenses más reconocidos. Habrá pescados, pastas y exhibición de cerveza artesanal, gin y mariscos, entre otros productos.

En ese marco, el prosecretario de la Federación Económica de la provincia de Buenos Aires (FEBA) Leonardo Z.L. Tasca saludó al jefe comunal Guillermo Montenegro con quien coincidió que el calneario de la costa atlántica enfrenta una muy buena temporada estiva.

Se trata de la mayor acción de promoción turística de Mar del Plata fuera de la ciudad, con la exhibición de todo su potencial gastronómico y hotelero, a poco del comienzo de la nueva temporada. Durante 4 días, los visitantes podrán degustar platos típicos y exclusivos de los restaurantes y chefs marplatenses más reconocidos, además de disfrutar de distintos espectáculos musicales.

Además, todos los días visitarán el Patio actores y actrices de distintas compañías y elencos de teatro que estarán presentes en la ciudad el verano próximo.

“Poder formar parte de la primera Semana de Mar del Plata en CABA es un orgullo para mí, no como intendente -que es algo temporal- sino como marplatense. Estoy muy agradecido a todo el trabajo que hizo la gente de la



Casa de Mar del Plata en Buenos Aires y al EMTUR, pero básicamente a todos los marplatenses”, señaló Montenegro. “Después de un año y medio muy duro, el hecho de poder venir y presentar nuestra gastronomía, nuestra hotelaría y demostrar que la ciudad es mucho más que el verano y una temporada”, agregó.

“En ese sentido, tenemos la industria de la cerveza artesanal, el gin, entretenimientos, eventos como la Maratón y la temporada de Teatro, entre otros. Lo bueno de esto es que genera empleo para los marplatenses”, afirmó el jefe comunal.

En relación a ciertos cambios que aparecieron durante la pandemia y que fueron adoptados de buena manera por la gente, el intendente manifestó: “Creo que hemos logrado transformar algunas cuestiones, por ejemplo, los decks gastronómicos y las salidas a comer al aire libre. Fue una apuesta y la gente nos acompañó. Y es una postal que vino para quedarse”, afirmó.

“Estamos preparados para lo mejor, tenemos muchas reservas para el verano, será una temporada realmente muy importante y queremos estirarla lo más posible, por eso queremos que las clases empiecen más tarde. Queremos generar eventos para demostrar que la ciudad no es solamente mar, costa, laguna, sino un lugar que genera contenido variado. Y nunca perder de vista que todo esto se ha generado con mucho esfuerzo. Para nosotros, el entretenimiento es trabajo. También agradezco al Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, por darnos la posibilidad de mostrar todo lo que tenemos”, concluyó el intendente.

EDICTO

El Juzgado en lo Civil y Comercial n° DOS, de Tres Arroyos, cita y emplaza por TREINTA días a herederos y acreedores de VOLANTE MARY ETHEL, DNI F 1434324. Tres Arroyos, 4 de Noviembre de 2021
Dra. María Belén Odasso, Auxiliar Letrada